



前中 Community School

～「地域とともにある前原中学校」を目指して～

雷山・長糸校区～運動会ボランティア実施 5/25(土)・5/26(日)～

先週の5月26日(日)は、天候にも恵まれ、雷山小学校と長糸小学校それぞれの運動会が開催されました。その運動会のボランティアを募集したところ、両校の卒業生を中心にたくさんの生徒たちが応募・参加してくれました。

御礼

雷山小学校の運動会ボランティアに参加してくれた中学生の皆様

初夏の爽やかな風が心地いい季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、運動会の準備において、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。皆様のおかげで、素晴らしい運動会を開催することができました。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。

また、運動会の準備に際し、皆様の熱意と貢献は、本当に素晴らしいものでした。一生懸命、準備に取り組んでくれたおかげで、運動会は多くの笑顔と感動を生み出すことができました。その姿勢に心から感動し、大変感謝しております。今後も、皆様の成長と活躍を期待しています。

改めて、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。



雷山小学校には、運動会前日のグラウンド準備(テント設営や用具の搬入など)のお手伝いとして、本校から45名の生徒が参加してくれました。後日、雷山小学校の校長先生が、参加した中学生ひとり一人に対して感謝状を届けていただくとともに「毎年、前中の生徒たちが積極的にお手伝いしてもらい、大変助かっています。ありがとうございました」と感謝の言葉をいただきました。

長糸小学校では、前日の会場準備に9名、運動会当日に14名の生徒がボランティアに参加してくれました。運動会本番での競技アナウンスやグラウンドの水まき、テントでの児童のお世話係など積極的に活動する姿は、小学生の後輩たちのよきあこがれの存在として感じられたことでしょう。今後も校区の小学生のあこがれの先輩として、そして、地域から感謝される前中生へと成長していくことを期待しています。

オリジナルボランティア企画始動!



以前CS通信第1号で特集していました「前中オリジナルボランティア企画大募集」について、生徒会から「前中の通学路のごみ拾いとあいさつ運動」という企画の応募がありました。

今年度の前中コミュニティスクールでは、生徒たちが“自ら”地域に貢献するためにできることは何かを考え、地域の課題や問題点を“自ら”解決していくことを目指して「地域貢献活動の企画・立案・運営」という重点目標を掲げています。今回の企画内容は、その目標実現に向けてふさわしい企画と判断しました。期日は、6月13日(水)～19日(水)までの1週間実施予定です。朝7時50分に昇降口前集合、8時20分に学校到着の予定で、通学路のごみを拾いながら、地域の方々や登校中の生徒たちへあいさつをするという活動です。参加を希望する場合は、参加申込書を6月10日(月)までに、CS担当(コミュニティスクール担当)の齋藤まで提出をお願いします。

また、他にもたくさんのボランティアの募集が来ています。1階生徒昇降口前のボランティアコーナーに掲示しています。地域から頼りにされる、応援される前中生を目指して、ボランティア活動に積極的に参加していきましょう!



前中ボランティアコーナー